

# El olímpico Eber Sanhueza es elegido como el mejor deportista del año

**CEREMONIA.** El remero, quien fue parte de la cita Olímpica de París, fue elegido como el mejor deportista del año en gala organizada por Mi Sur Deportes y Radio Reloncaví, donde se entregaron reconocimientos en diez categorías.

Redacción  
 cronica@diariollanquihue.cl

**E**n una gala que contó con la presencia de autoridades locales y regionales, el programa deportivo Mi Sur Deportes (MSD) y Radio Reloncaví condecoraron a los mejores deportistas del año 2024 y diez categorías diferentes además de la entrega de distinciones especiales.

El premio al mejor de los mejores del año recayó en el remero Eber Sanhueza, quien representó a Puerto Montt, la región y el país, en los pasados Juegos Olímpicos de París. Dicha distinción fue entregada por la Universidad San Sebastián sede de la Patagonia, de manos del director de Asuntos Estudiantiles, Matías Bahamonde; del director de MSD, David Oyarzún y del alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt.

El deportista expresó su orgullo por recibir un premio tras 12 años en el alto rendimiento y dos juegos olímpicos en el cuerpo. Asimismo, destacó la importancia de iniciativas que reconocen el trabajo de los deportistas y dirigentes, y espera que continúen.

Al mismo tiempo, aseveró que "las autoridades están en deuda con el remo", mencionando la falta de infraestructura adecuada a pesar de los logros obtenidos.

Por último, valoró que los medios de comunicación apoyen deportes no convencionales, ya que motiva a las futuras generaciones y les brinda seguridad regional. "No todos los chicos juegan fútbol y esto es una motivación para las futuras generaciones", aseveró el olímpico Sanhueza.

## LA COMPETENCIA

En las otras categorías, la figura promisorio fue para Myhellen Alvarado, de Karate Appel Sport de Puerto Montt; mientras que en varones, el galardón fue para Benjamín Vander Stell, jugador de Puerto Varas Béisquetbol.

En la serie mejor dirección técnica, el reconocimiento fue para Sigríd Horning, entrena-



EL ALCALDE WAINRAIHGT, EBER SANHUEZA Y MATÍAS BAHAMONDE, DE LA UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN.

dora del club gimnasia rítmica Talentos del Sur de Puerto Montt, institución que ha representado a Puerto Montt, en distintas competencias internacionales y que además, entre sus filas, han pasado seleccionadas nacionales de la disciplina.

En cuanto al mejor dirigente deportivo, las votaciones populares eligieron a Margot Soto, de Club automovilístico Puerto Montt, entidad que fue la encargada de traer después de años el Rally Mobil a Puerto Montt en noviembre pasado.

En lo que se refiere al fútbol amateur, el reconocimiento recayó en las manos de Nicolás Maldonado, del Club Deportivo Tricolor. Mientras que a fútbol profesional se refiere, la distinción fue para el volante de Deportes Puerto Montt, Cristóbal Vargas, quien compitió en la terna junto a Maximiliano Riveros y Harold Antifirre.

En la categoría desarrollo deportivo, que alojó a diferentes clubes deportivos y de dis-

tintas disciplinas, el reconocimiento fue para el club de fútbol femenino, Damas San Luis, club perteneciente a la Asociación de Fútbol Femenino (Asoff) y que durante estos últimos años ha tenido un crecimiento constante, tanto en lo futbolístico como en lo institucional.

En trayectoria deportiva los galardonados fueron: Heriberto Soto, del Maxi básquetbol; Luis Vera, del Fútbol Rural; Jorge Paredes, del Boxeo; Tulio Inzulza, Mini Básquetbol y Sergio Mansilla, del Club Deportivo Estrella Blanca de Puerto Montt.

El mejor deportista masculino fue Eber Sanhueza, quien compitió en las votaciones contra el karateca, Hans Vera; el boxeador, Junior Cruzat y el atleta, Klaus Scholz.

En tanto, la mejor deportista femenina, el reconocimiento fue para la basquetbolista Amanda Guíneo, quien se impuso a la voleibolista, Petra Schwartzman; Antonia Sagurie, también del básquetbol y a

la futbolista, Candy Schenke.

## RECONOCIMIENTOS ESPECIALES

Durante la gala, también se entregaron reconocimientos especiales. Tal fue el caso del comunicador Juan Carlos Palma; el técnico de Deportes Puerto Montt, Jaime Vera; los gestores deportivos del Veleró, Elías Lazcani y Patricio Andrade.

El "Pillo" agradeció a los medios de comunicación y a los hinchas del club, destacando el reconocimiento al equipo por su desempeño constante. Aunque ha recibido varios premios, recordó, este tiene un lugar especial ya que lo considera "profeta en su tierra".

Señaló que el club le abrió las puertas para mostrar su forma de entender el fútbol y expresó su cariño por el club y la región, destacando la influencia de su familia local.

"Yo aquí arranqué como entrenador de fútbol, así que por eso le tengo tanto cariño al club", agregó Jaime Vera.

Asimismo, recibió un ho-



FUE UNA JORNADA ESPECIAL PARA EL DEPORTE PUERTOMONTINO.

**10** categorías fueron destacadas: figura promisorio; trayectoria deportiva y mejor en damas y varones, entre otras.

**5** reconocimientos especiales hubo ayer: Honorio Bórquez, "Pillo" Vera, Elías Lazcani, Patricio Andrade y Juan Carlos Palma

menaje póstumo el fallecido boxeador, Honorio Bórquez y fue su hijo, Honorio Bórquez hijo, quien recibió el galardón.

Quien también fue parte de los reconocimientos especiales, fue el relator de Radio ADN, Alberto Jesús López, el Trovador del Gol, por su trabajo junto a Deportes Puerto Montt acompañando al Veleró en distintos lugares del país.

## GRATITUD

Una vez finalizada la ceremonia, el director de Mi Sur Deportes, David Oyarzún, agradeció a todos los deportistas que fueron parte de la gala, precisando que este tipo de reconocimientos "deben transformarse en algo habitual en Puerto Montt, donde podamos destacar, relevar y agradecer el trabajo que han hecho nuestros deportistas durante el año, ya que nos representan en distintas instancias deportivas, tanto en nuestro país como en el extranjero".

Por su parte, Matías Bahamonde, director de Asuntos Estudiantiles de la USS sede de la Patagonia y uno de los patrocinadores del evento, sostuvo que este tipo de instancias son "absolutamente necesarias para poner en valor el trabajo que realizan los deportistas y en

nuestro caso, como Universidad, contamos con destacados estudiantes que practican distintas disciplinas y que no sólo representan a nuestra casa de estudios, sino que también lo hacen a nivel local, regional y nacional", precisó la autoridad universitaria, añadiendo que la USS cuenta con un club deportivo donde la práctica deportiva también es parte de la formación profesional de los estudiantes.

Por último, el alcalde Rodrigo Wainraihgt comentó que el deporte es "esencial para la municipalidad", abarcando áreas formativas, recreativas y competitivas.

"Se implementarán iniciativas para su desarrollo, como convertir el Arena Puerto Montt en el epicentro deportivo, crear una Dirección de Deportes y renovar el Estadio Chinquihue. Junto a la Universidad San Sebastián, se apoyará un Centro de Ciencias Aplicadas al Deporte", anunció.

Asimismo, dijo que a pesar de las condiciones adversas, los deportistas muestran gran pasión y que se reconoce especialmente a Eber Sanhueza por su representación olímpica, destacando su dedicación y logros como motivo de orgullo para Puerto Montt. **CS**